
 

Requerimento 
 

 
“A precariedade habitacional e social de algumas famílias açorianas requer 

uma intervenção atempada do Governo, com vista à salvaguarda da 

integridade social das referidas famílias; 

Assim, vimos solicitar a V. Exa. os seguintes esclarecimentos: 

 

1 - Quantas famílias foram realojadas desde a tomada de posse deste 

Governo e até ao presente? 

2 - Quantas pessoas foram abrangidas por esta medida? 

3 - Quanto custou esta operação? 

 

Horta, 30 de Abril de 1997. 

 

O Deputado Regional, Norberto Messias”. 
 


